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Instructions fo r pet beauty table
Instructions pour la table de soins pour animaux de compagnie 

IMPORTANT, RETAIN FOR FUTURE REFERENCE: READ CAREFULLY



PRODUCT ASSEMBLY LIST 

 

 

 

 

 

EN



PRODUCT ASSEMBLY  

STEP1  

Take out all parts from the packing box and put them in order.

 

STEP2   

Place the legs of the table on the ground, and unfold the legs to 

both ends to keep the chain buckle and the buckle slot stuck 

correspondingly; then turn it over and lay the  

table flat.

 



 

 

 

STEP3   

Fix the fixture so that the screw pad at the bottom of the fixture is 

against the table, and then tighten the screws.

 

 

 

 



STEP4   

Install the suspender. After one end of the suspender is penetrated 

into the clamp opening, adjust the appropriate position of the 

penetrated part of the suspender, and tighten the locking screw of 

the clamp opening.  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



STEP5   

Install the mesh storage frame, and hang the hooks at both ends of 

the storage frame in the middle of the table leg.

 

 

 

STEP6   

1. Check whether the table is stable, and fine tune the height of the 

screw at the bottom of the table foot to make the table stable; 

2. Check whether the clamp block is firmly fixed on the table, 

whether the position is appropriate, and can be adjusted at will 

before use; 

3. Check whether the screws on the upper part of the boom are 



tightened, so that the upper extension rod can be extended and 

used. After selecting the appropriate height or switching the 

installation of the other end of the extension rod, tighten the 

screws. 

 

 

 

 

 

 

 

 



NOTICE 

1. When assembling, operate step by step to avoid parts damage。 

 

2. When assembling the product, be careful of the chain grip of the 

table leg.  

 

3.Please use it on a flat hard ground.  

 

4. It is forbidden to bear extra heavy load or climb the product (for 

reference only: the bearing range of the product is less than 330 

pounds). 



LISTE D'ASSEMBLAGE DU PRODUIT 

 

 

 

 

PIECES QTE 

FR



ASSEMBLAGE DU PRODUIT 

ÉTAPE 1 

Sortez toutes les pièces de la boîte d'emballage et mettez-les en 

ordre.

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



ÉTAPE 2 

Placez les pieds de la table sur le sol et dépliez les pieds aux deux 

extrémités pour que la boucle de la chaîne et la fente de la boucle 

restent collées de manière correspondante; retournez ensuite la 

table et posez-la à plat. 

 

 

 

 

 

 



ÉTAPE 3 

Fixez le support de manière à ce que le coussinet à vis situé au bas 

du support soit contre la table, puis serrez les vis. 

 

ÉTAPE 4 

Installez la suspente. Une fois qu'une extrémité de la suspente ait 

pénétré dans l'ouverture du dispositif de serrage, ajustez la position 

appropriée de la partie pénétrée de la suspente, et serrez la vis de 

blocage de l'ouverture du dispositif de serrage. 

 

 

 

 

 

 

 

 



ÉTAPE 5 

Installez le cadre de rangement en maille, et accrochez les 

crochets aux deux extrémités du cadre de rangement au milieu 

des pieds de la table.

 

 

 

ÉTAPE 6 

1. Vérifiez si la table est stable et ajustez la hauteur de la vis au bas 

du pied de table pour que la table soit stable; 

2. Vérifiez si le bloc de serrage est fermement fixé sur la table, si la 

position est appropriée et s'il peut être ajusté à volonté avant 

l'utilisation; 



3. Vérifier si les vis de la partie supérieure de la flèche sont bien 

serrées, de sorte que la tige d'extension supérieure puisse être 

sortie et utilisée. Après avoir sélectionné la hauteur appropriée 

ou avoir changé l'installation de l'autre extrémité de la tige 

d'extension, serrez les vis. 

 

 

 

 

 

 

 

Semelles antidérapantes et 

ajustables 

Pince robuste pour le toilettage 

des animaux de compagnie 

Faire tourner le fixe 



REMARQUER 

1. Lors de l'assemblage, procéder par étapes pour éviter 

d'endommager les pièces. 

 

2. Lors de l'assemblage du produit, faites attention à la prise de la 

chaîne du pied de la table. 

 

3. Veuillez l'utiliser sur un sol plat et dur. 

 

4. Il est interdit de supporter une charge très lourde ou de grimper 

sur le produit (pour référence uniquement: la portée du produit est 

inférieure à 330 livres). 




